



しおかぜ



4月12日から修練再開します

新型コロナウイルスの感染拡大が続いたことから、3月1日から29日まで道院の修練を休止としました。丸4週間が経過しましたが、拡大は続き、全世界に拡大しパンデミック状態(世界的流行)となり、感染者数が約70万人に達しました。また、国内に於いても感染者数が2千6百人に達し、特に都市部を中心に猛威をふるっています。

宮城県内では、4名の感染者が出ており、今後、感染者の増加が懸念されますが、県内では4月より学校も再開される等の行政の再開に当たつてのキーポイントは、三つの密(密閉空間・密集空間・密接空間)をつくらないことであると報道されています。現在のところ塩竈道院・仙台社都道院としては、三つの密をつくらないことを最優先に掲げ、4月13日(月)の修練より再開致

します。ご協力をお願い致します。具体的な修練の内容や要件は、以下のとおりです。

①マスク付けて修練すること。
②修練の最初と最後に手のアルコール消毒をする。

③剛法であっても組手は行わない。(鎮魂行、法話、基本、単演のみ)

④密閉状態にせず、時々喚起を行う。

当面は、この様な形式で修練を続けたいと考えておりますが、国内の状況と県内の状況により変更が生じるかもしれません、宜しくお願い致します。

少林寺拳法会員更新時期

3月は、個人会員の更新時期です。年会費7000円(半期:3500円)ですので手続きと納入をお願いします。不明な点がございましたら道院長にお尋ね下さい。また、手続きについては道院長が代行致しますので、必要な方は申し出て下さい。

少林寺拳法師家継承

2020年1月12日に金剛禅総本山少林寺本堂に於いて「少林寺拳法師家継承式」が執り行われ『宗 昂馬』が三世師家に就



今後の予定

- ◎ 4月24日(金)18:00から 塩竈教区昇級試験(塩竈道院専有道場 研修室)
- ◎ 4月29日(水)～5月6日(水)まで ゴールデンウィークにより修練休み
- ◎ 5月10日(日) 宮城武専(青葉体育館)



任致しました。

第三世師家就任のごあいさつ

本年、1月1日付にて、私は少林寺拳法第三世師家に就任いたしました。

これより経験を積み重ね、皆様のご支援を頂きながら、社会に役立つ人づくりを目指し、少林寺拳法を創始された宗道臣初代師家の志、また、第二世師家が具現化された幸福運動を正しく承継するために、力の限り尽くす所存ですので、よろしくお願い申し上げます。

大変ご迷惑をお掛けしました

昨年夏の塩竈市議会議員選挙では、塩竈道院・仙台杜都道院の幹部拳士を始め所属拳士の皆さんには、大変お世話になり

ました。お蔭をもちまして4期目を当選することが出来ました。ありがとうございます。

また、今回は、厳しい選挙でもあり前後約2ヶ月間、修練に参加出来ませんでした。それに、宮城県大会の開催日が投票日に重なるタイミングとなり、拳士の皆さんには大会の指導も出来ない状態でした。

今後についても少林寺拳法道院長として、また、塩竈市議会議員として一生懸命活動して参りますので、今後共宜しくお願い致します。

中国古典 紹介

「和を以て貴しとなす」を掲載『論語』

聖徳太子が十七条憲法の冒頭に掲げた「和を以て貴しとなす」ということは、もと『論語』が出典である。孔子の弟子の

有若がこう語ったとある。「礼の用は和を

貴しとなす。先王の道もこれを美となす」

礼とは社会生活の規範であるが、その実践にあたっては和の心が根本になければならない。古代の聖王の道がすぐれているのも、この和の心があつたればこそだ、というのである。

だが有若は、「和」だけを金科玉条の



2019.08.31 選挙運動終了後に スタッフで

ように推奨しているわけではない。かれは、こどもも語っている。「しかし、どんな場合でも和の心さえあれば十分だというわけではない。いかに和は大切だが、一方で礼による折り目がないと、せつかくの和もうまくゆかぬことがある」

和だけが先行するのではなく、それと同時に、社会生活の規範がしっかりと確立されていなければならない、というのだ。